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RAPPORTO 

della Commissione della Gestione 

sul messaggio 8 novembre 1957 concernente l a concessione 
d i un credito suppletorio d i f r . 1^0.000.- per i l sussi
diamento dell'acquisto d i macchine agricole 

( del 12 dicembre 1957 ) 

Contrariamente a l l e previsioni i l credito i s c r i t t o nel "bilancio preventivo 

per l'esercizio i n corso destinato a sussidiare l'acquisto d i macchine agrico

l e ammontante a f r . 100.000.- non s i è dimostrato s u f f i c i e n t e . 

Le domande pervenute a l Dipartimento competente per essere soddisfatte come 

previsto dalla legislazione i n vigore richiedono un nuovo credito d i fra n 

chi llt -0 .000. - che i l Consiglio d i Stato domanda a l Gran Consiglio col messag

gio i n esame. 

La Commissione dopo esauriente discussione trattandosi d i un cospicuo sorpasso 

i n confronto dell'importo figurante i n preventivo, r i t i e n e che regola di buona 

amministrazione, implica i l r i s p e t t o delle somme concesse i n seguito a r i c h i e 

sta dei s i n g o l i Dipartimenti, osservazione già contenuta nelle r e l a z i o n i com

missionali concernenti i c r e d i t i suppletori e i l preventivo del prossimo eser

c i z i o . 

Tuttavia l a Commissione ha riconosciuto che l'intensa meccanizzazione della no

stra agricoltura estesa anche a l l a montagna e a l l e v a l l i , è determinata dalla 

carenza di mano d'opera e dal eccessivo costo della stessa, ragion per cui i l 

r i n v i o d i un anno dell'evasione delle r e l a t i v e domande d i sussidiamento, avreb

be aggravato l a situazione già oltremodo precaria degli i n t e r e s s a t i . 

I n o l t r e l a somma d i f r . 200.000.- prevista per i l 1958 dovrebbe bastare ed ogni 

necessità d i sorpasso, dovrebbe essere esclusa i n considerazione del f a t t o che 

l a meccanizzazione ha presumibilmente raggiunto pressapoco l a misura minima 

ri c h i e s t a i n molte azienda , così che l e future istanze d i sussidiamento, do

vrebbero contenersi i n un numero relativamente modesto. 

Ritenuto quindi che per g l i anni f u t u r i non saranno più chies t i c r e d i t i per 

sorpasso determinati dall'azione i n parola l a Commissione propone l'approva-
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zione del messaggio i n esame e l'annesso progetto d i decreto l e g i s l a t i v o . 
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